
Встреча с Губернатором и главой «Росатома»

Во встрече приняли участие студенты Института ядерной энергетики. Были обсуждены вопросы о социально-экономическом
развитии Ленинградской области и города Сосновый Бор, о перспективах атомной отрасли, в том числе вопрос о подготовке
кадров для ЛАЭС-1, ЛАЭС-2.


